

Monatsversammlung Nürnberger Taubenclub am 11. August 2023

Klaus Ziener begrüßte zu unserem Sommerfest mit Babyschau die anwesenden Mitglieder, Züchterfrauen und Gäste.

Er hatte die Nachricht erhalten, dass unser langjähriges Mitglied Helmut Neumüller verstorben ist. Sein Sohn Oliver Neumüller ist aus dem Nürnberger Taubenclub ausgetreten.

Nach der Begrüßung überreichte er unserem langjährigen Vereinskassier Johann Förthner die Urkunde zur Ernennung zum Ehrenmitglied.

Auf unserer Babyschau waren 33 Taubenpaare in 18 Rassen von 17 Züchtern gemeldet. Mit der Medaille des Nürnberger Taubenclubs wurden ausgezeichnet:

In der Gruppe Formentauben:

Soultzer Hauben von Günter Kellner

Gruppe Warzentauben:

Indianer von Harald Paulus

Gruppe Huhntauben:

Modeneser Schietti von Klaus Wieder

Gruppe Kropftauben:

Schlesische Kröpfer von Gerhard Hornfischer

Gruppe Farbentauben:

Münsterländer Feldtauben von Jan Schrötz

Gruppe Trommeltauben:

Altenburger Trommeltauben von Rudi Wahlich

Gruppe Tümmeler:

Altholländische Tümmeler von Jose Toro

Des weiteren hatten unsere Mitglieder folgende Rassen gemeldet:

Werner Geistmann	Mährische Strasser
Felix Kreiner	Luchstauben
Raimund Dummert	Nürnberger Bagdetten
Harald Paulus	Nürnberger Bagdetten
Marco Süsle	Modena
Manfred Nessel	Modeneser Schietti
Erich Zenger	Modeneser Schietti
Günter Kellner	Schlesische Kröpfer
Heinz Hirschmann	Voorburger Schildkröpfer
Klaus Ziener	Stellerkröpfer
Arno Büchner	Nürnberger Lerchen
Felix Kreiner	Fränkische Feldtauben
Klaus Ziener	Altenburger Trommeltauben
Klaus Wieder	Altenburger Trommeltauben
Jan Schrötz	Portugiesische Tümmeler
Jan Schrötz	Mookee
Helmut Beyer	Siebenbürger Doppelkuppige Tümmeler

Nach Übergabe der Preise bedankte sich Klaus Ziener bei den Preisrichtern Willibald Roauer und Michael Friedrich für ihre Tätigkeit.

Bei Anbruch der Dunkelheit ließen wir nach gutem Essen und interessanten Züchtergesprächen bei schönstem Sommerwetter den Tag ausklingen.

Harald Paulus